
 
RM Just stellt kurz den Antrag der Freien Bürger zur Ansiedlung des Jugendzentrums beim 
Schulzentrum vor. Er bittet darum, dass die Verwaltung das mögliche Einsparpotential 
darstellt. 
 
BM Böhling sagt eine Antwort der Verwaltung zur kommenden Sitzung des Ausschusses für 
Schule, Soziales, Jugend und Sport am 01.12.2022 zu. 
 


